

Le président Petro dirige les dialogues régionaux dans la Vallée du Cauca

Image not found or type unknown



La Havane, 16 oct. (RHC)- Le Président de la Colombie, Gustavo Petro, a dirigé les dialogues régionaux pour le Plan de Développement National cette fin de semaine à l'université Vallée du Cauca, dans le département de Cali.

Le président a souligné que ces dialogues "veulent aussi convoquer ceux qui, étant armés, peuvent participer à la conception collective de leur territoire, peuvent savoir que celui qui commande dans ce territoire n'est pas le fusil, ce n'est pas la violence ou le massacre, mais le peuple".

Dans le même temps, le chef de l'État a souligné que les changements apportés par son gouvernement "sont liés à la justice sociale, au dépassement d'un modèle vieux de plusieurs décennies en Colombie, répété dans le monde entier, qu'ils appellent néolibéralisme et qui n'apporte plus de réponses à l'humanité".

Sur cette base, il a souligné que faire appel à la population est le seul moyen de réaliser des transformations dans le pays, tout en insistant sur la nécessité de "fonder" la planification en fonction des caractéristiques de chaque territoire.

En conséquence, le responsable de la Casa de Nariño a souligné que "toute la Colombie, divisée en territoires, est appelée à construire ce projet de ce que nous voulons du pays, exactement là où nous vivons".

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/302084-le-president-petro-dirige-les-dialogues-regionaux-dans-la-vallee-du-cauca>



Radio Habana Cuba